

Le Brigadier

LA PETITE LETTRE D'INFORMATION



EN BREF...

L'association Tous en scène à Châtel-Guyon (TESAC) présidée par Maurice Sardier a été créée en juin 2010.

Aux côtés de la ville et de la Fondation du patrimoine, elle avait pour objectif de fédérer particuliers, entreprises et toute personne qui souhaitaient soutenir un projet ambitieux : la réhabilitation du Théâtre de Châtel Guyon.

Dynamique et passionnée, l'association a collecté près de 500 000 € de fonds grâce au mécénat culturel et à l'organisation d'événements.

Durant quatre ans, TESAC a œuvré, sans relâche, dans la bonne humeur, avec conviction, passion et enthousiasme : une belle aventure culturelle et humaine !

Merci à Maurice ainsi qu'à toute sa dynamique équipe : Edith André, Monique Teubert, Anne Guilhem, Delphine Jouberton, Françoise Auclair, Chantal Cretin, Marie Rouvier-Amblard, Brigitte Guillot, Valérie Corbière, Jean Imbert, Eric Pouchol, Philippe Nouhen, Didier Groslier, Jean-François Messéant, Christophe Merle, Emmanuelle Meckler (déléguée au Théâtre à la mairie de Châtel-Guyon).

AUJOURD'HUI, L'AVENTURE CONTINUE...

L'association prend un nouveau tournant culturel et devient une association d'intérêt général. Elle a pour objectif de contribuer à la valorisation et à la promotion du théâtre. Elle soutient son fonctionnement et contribue à faire découvrir son histoire ainsi que sa programmation. Tous en Scène s'associe à des projets culturels et artistiques en développant le mécénat culturel.

UNE ÉQUIPE "PASSIONNÉMENT THÉÂTRE"

L'équipe de la première aventure est toujours là et continue de travailler en étroite collaboration avec Sabine Griol, directrice opérationnelle du Théâtre. Même si Maurice Sardier a cédé son fauteuil de président, il reste présent. De nouveaux passionnés nous ont rejoints : Pauline Guillot, Georgette Caball, Jean-Antoine Groslier, Hélène Bonnefont ainsi que Stéphane Aumeunier, photographe amateur, présent à chaque spectacle pour couvrir l'événement. L'association peut également toujours compter sur un groupe solide de bénévoles : Marie-Pierre, Martine, Claude, Marie, Mathilde, Viviane, Claire...



ACTUALITÉS

6 septembre
participation
au forum des associations

19-20 septembre
visites guidées
lors des journées du patrimoine
(+ de 350 visiteurs)

27 septembre
Journée « Portes Ouvertes »
lors de la Foire d'automne
(+ de 300 visiteurs)

9-10 octobre
soutien à l'association
Chœur d'Hommes
lors du Festival « Les rencontres
internationales de voix d'hommes »
accueil et placement
des spectateurs

et
une équipe d'accueil lors
des spectacles

QU'EST-CE QU'UN BRIGADIER ?

Au théâtre, les trois coups sont frappés avec un bâton appelé « brigadier » sur le plancher de la scène, juste avant le début d'une représentation, pour attirer l'attention du public, particulièrement quand il y a un lever de rideau.

LES PROJETS 2016

Le temps pour la nouvelle équipe de prendre ses marques, de faire connaissance, de trouver sa place et déjà, l'association se lance de nouveaux défis « passionnément théâtre » !



1er rang : Edith André, Delphine Jouberton, Monique Teubert, Jean-François Messéant,
2ème rang : Marie Rouvier-Amblard, Héléne Bonnefont, Brigitte Guillot, Chantal Cretin, Jean Imbert,
3ème rang : Valérie Corbière, Anne Guilhem, Pauline Guillot, Emmanuelle Meckler, Georgette Caball
Absents : Philippe Nouhen, Maurice Sardier, Jean Antoine Groslier, Eric Pouchol

EN COURS DE REFLEXION

Dans la continuité des années précédentes, l'association, sans cesse en ébullition, a à cœur de trouver de nouvelles idées permettant de valoriser et promouvoir le Théâtre de Châtel-Guyon. Elle cherche à s'engager, concrètement, **dans une démarche d'aide et de soutien à un projet artistique et culturel de qualité.**

Elle réfléchit actuellement **à la mise en place de visites scénarisées, à la traduction de l'histoire du Théâtre en plusieurs langues, à l'accueil de l'orchestre "Le Palais Royal" en juillet 2017, ainsi qu'à sa participation au Bicentenaire de la station.**

A VENIR

EXPOSITION PHOTOS « L'Auvergne est Belle »

Au cœur de la France, le Massif Central. Et au cœur de cette montagne surprenante, l'Auvergne. L'Auvergne, c'est la ligne verte de ses volcans, une ribambelle de dômes, de cratères et de vastes plaines. L'un des plus beaux ensembles volcaniques d'Europe. L'Auvergne multiple est à découvrir au gré de paysages rudes ou opulents, assurément changeants : celles des estives, des forêts, des lacs, des sources et des torrents et bien plus encore.

Discrète, charmeuse et parfois secrète, l'Auvergne possède d'innombrables richesses que l'on pourra découvrir, dans quelques mois, lors d'une exposition de photos, au théâtre de Châtel-Guyon.

Stéphane Aumeunier, photographe de TESAC, mettra en scène sa passion pour l'Auvergne, à travers des clichés qui feront la part belle au patrimoine touristique et culturel de notre région.

Cette exposition s'inscrit pleinement dans le prolongement du classement de la région Auvergne, à la 6ème place des régions du monde à visiter en 2016. (Guide touristique Lonely Planet)

A ne surtout pas manquer !



photos de Stéphane Aumeunier "L'Auvergne est Belle "

**Vous pouvez suivre l'actualité de l'association par l'intermédiaire du « Brigadier »
et sur facebook via la page du Théâtre.**

Vous avez des idées, des remarques, des questions, n'hésitez pas à prendre contact avec nous !

association.tesac@gmail.com

Présidente de l'association : Delphine JOUBERTON